

MILENIO®

Por sano desempeño presupuestal, S&P Global Ratings revisa calificación crediticia de Nuevo León

Pasó de negativa a perspectiva estable y confirmó la calificación crediticia en escala nacional de ‘mxA’ del estado de NL.
ESTHER HERRERA

Monterrey / 30.03.2022 15:00:38

La agencia valuadora crediticia [S&P Global Ratings](#) dijo que revisó la calificación del estado de Nuevo León a perspectiva estable de negativa, debido al sano desempeño presupuestal.

De acuerdo con la calificadora crediticia, el dinamismo económico del estado respaldará la generación de ingresos.

“Esperamos que Nuevo León mantenga un sano desempeño presupuestal y contenga sus necesidades de financiamiento; al tiempo que esperamos que el estado mantenga políticas financieras disciplinadas”.

Expuso, la perspectiva estable refleja “nuestras expectativas de que el estado registre un desempeño presupuestal sano junto con políticas financieras disciplinadas, lo que le permitirá contener el nivel de la carga de la deuda y reducir gradualmente el uso de deuda de corto plazo durante los próximos dos años”.

“Confirmamos nuestra calificación en escala nacional de ‘mxA’ del estado de Nuevo León, y revisamos la perspectiva a estable de negativa”, añadió.

La agencia evaluadora planteó un escenario negativo en el cual dijo que podrían bajar la evaluación crediticia de Nuevo León en los próximos 12 o 18 meses si “observáramos un deterioro en el desempeño presupuestal del estado, lo que potencialmente podría erosionar su posición de liquidez y presionar sus necesidades de financiamiento”.

“Además, podríamos tomar una acción de calificación negativa si un crecimiento económico más débil de lo esperado y las crecientes necesidades de inversión en infraestructura produjeran déficits después de gastos de inversión consistentemente superiores a 5 por ciento de los ingresos totales”.

De la misma manera en un escenario positivo, S&P Global Ratings podría tomar una acción de calificación positiva en los siguientes 12 o 18 meses si el estado fortalece su desempeño presupuestal por encima de las expectativas, como resultado de un incremento constante de sus ingresos propios.

